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列席秘書  ：  總議會秘書 (2)2 
方慧浣女士  

 
 
列席職員  ：  議會秘書 (2)2  

歐陽靜芳女士  
 
高級議會事務助理 (2)3 
張慧敏女士  
 
議會事務助理 (2)2 
余好小姐  
 
文書事務助理 (2)2 
蔣雯文小姐  

 

 
經辦人／部門  
 

I. 選舉正副主席  
[立法會CB(2)4/10-11號文件附錄 III及 IV] 

 
 選舉主席  
 
   主席請委員提名 2010-2011年度會期的事

務委員會主席人選。劉秀成議員提名現任主席葉國

謙議員，該項提名獲何秀蘭議員及黃容根議員附

議。葉國謙議員接受提名。由於現任主席被提名，

現任副主席甘乃威議員負責主持主席的選舉。  
 
2.  由於沒有其他提名，甘乃威議員宣布葉國

謙議員當選為 2010-2011年度會期的事務委員會主

席。葉國謙議員隨即接手主持會議。  
 
選舉副主席  
 
3.  主席請委員提名 2010-2011年度會期的事

務委員會副主席人選。黃成智議員提名甘乃威議

員，該項提名獲何秀蘭議員附議。甘乃威議員接受

提名。  
 
4.  由於沒有其他提名，主席宣布甘乃威議員

當選為 2010-2011年度會期的事務委員會副主席。  
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II. 2010-2011年度會期的會議日期  
 
5.  委 員 同 意 在 每 月 第 二 個 星 期 五 上 午 8 時

30分舉行事務委員會的例會，但 2011年 3月 11日的

例 會 除 外 。 委 員 繼 而 同 意 將 3 月 份 的 例 會 改 於

2011年 3月 18日舉行。  
 
 
III. 下次會議的討論事項  

[立法會CB(2)15/10-11號文件 ] 
 
6.  關於 "待議事項一覽表 "，主席請委員就擬

於 2010-2011年度會期商議的事項提出進一步的意

見。  
 
定於 2010年 11月12日舉行的例會  
 
7.  委員察悉，政府當局建議在 2010年 11月
12日舉行的下次例會討論以下事項  ⎯⎯  
 

(a) 2006年區議會檢討的建議的推行情況
及民政事務總署管轄範圍內與區議會
相關的其他事宜；及  

 
(b) 建議在康樂及文化事務署開設一個總

系統經理 (首長級薪級第 1點 )常額職
位。  

 
 

 

 

 

 

秘書 

8.  關於 (a)項，委員察悉政府當局會向事務委

員會簡介區議會議員 (下稱 "區議員 ")薪津安排檢討

工作的進展。劉慧卿議員建議，除民政事務局的代

表外，政制及內地事務局的有關官員亦應出席會

議，向委員講解區議會的權責，而依她之見，有關

事宜應與區議員薪津安排檢討一併研究。  
 
9.  副主席建議在 2010年 11月 12日的例會進一

步討論申辦 2023年亞洲運動會 (下稱 "亞運會 ")的事

宜，委員表示贊同。委員又同意待廣州舉行的第十

六屆亞運會閉幕後，在 2010年 11月 29日舉行公聽

會，以徵詢 18區區議會、各體育總會及運動員對香

港申辦亞運會的意見，屆時會一併進行陳淑莊議員

建議的跟進討論。  
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建議在日後會議上討論的其他事項  
 
監管私人遊樂場地契約  
 
10.  陳淑莊議員認為，與私人會所遵行政府批
地條款有關的事宜，應不遲於 2010年年底討論，因
為許多私人會所的政府地契會於 2011年或 2012年
屆滿。  
 
監管無牌酒店和賓館  
 
11.  鑒於發生了 "導遊粗魯無禮 "事件，謝偉俊
議員認為應盡快就監管無牌酒店和賓館一事進行
討論，以便早日制訂預防措施。  
 
發展公共圖書館服務  
 

 
 
 
秘書 

12.  王國興議員認為事務委員會應密切監察當
局按照行政長官 2010-2011年度施政報告所述，在港
鐵主要轉車站就歸還圖書及其他資料設立還書箱的
試驗計劃的推行情況。主席指示，應要求政府當局
就該試驗計劃向事務委員會提交進度報告。  
 
藝術發展局委員選舉事宜  
 
13.  就若干市民提出關注意見，暗示藝術發展
局 (下稱 "藝發局 ")藝術界委員的選舉程序混亂及欠
缺透明度，何秀蘭議員認為藝發局應檢討其選舉及
委任大會委員的現行機制，以確保該制度是公正公
平。  
 
紀念辛亥革命 100周年  
 
14.  黃毓民議員表示，香港在辛亥革命中曾擔
當重要角色，因為孫中山先生是在香港接受中學及
大學教育，而香港亦是孕育其革命思想及起義計劃
的摇籃。黃議員建議政府當局應支持來年在 "盛事基
金 "下舉辦各項宣傳活動，以紀念辛亥革命 100周年。 
 

 
秘書 

15.  主席總結表示，委員提出的意見及建議會
視乎適當情況，轉交政府當局或納入待議事項一覽
表。  
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IV. 其他事項  
 
監察西九文化區計劃推行情況聯合小組委員會  
 

 

 

 

 

 

 

 

秘書 

16.  主席 (他亦是監察西九文化區計劃推行情況

聯合小組委員會 (下稱 "小組委員會 ")的現任主席 )向
委員簡報，小組委員會已根據《內務守則》第 26(c)
條，建議小組委員會在 2010-2011年度會期繼續進行

工作，以持續監察西九文化區發展計劃現正進行的

各個事項。他繼而請委員就該建議提出意見。委員

並無提出反對意見。主席表示，若發展事務委員會

委員通過該建議，小組委員會會向內務委員會作出

報告，建議小組委員會將工作期延長 12個月。至於

小組委員會的成員組合，委員同意應重新公開邀請

議員參加。  
 
17.  議事完畢，會議在上午 10時 07分結束。  
 
 
 
 
立法會秘書處  
議會事務部 2 
2010年 10月 27日  


